

## Adi Schneider ist neuer Kronprinz des BSV Allrath

Der Bürgerschützenverein Allrath hat einen neuen Kronprinzen: Am Montagabend sicherte sich Adi Schneider im Rahmen des Regimentsballs die Schützenkönigswürde.



Das Kronprinzenpaar Adi Schneider und Anne Winnekef. FOTO: D. STANIEK

**ALLRATH | (NGZ)** Der Bürgerschützenverein Allrath hat einen neuen Kronprinzen: Am Montagabend sicherte sich Adi Schneider im Rahmen des Regimentsballs die Schützenkönigswürde. Der 79-Jährige hat sich mit dem Königsspiel einen seit langer Zeit gehegten Traum erfüllt. Er wird gemeinsam mit Lebensgefährtin An-

ne Winnekef regieren. Schneider, der am Nikolaustag 80 Jahre alt wird und anlässlich des runden Geburtstages eine große Feier im Mönchengladbacher „Fuchsbau“ geplant hat, ist Mitglied des Jägerzuges „Diana“, der den König tatkräftig unterstützen wird.

Der künftige Regent wohnt übrigens ganz in der Nähe des amtierenden Schützenkönigskönigspaares Stefan und Daniela Eßer. „Da könnten wir die Residenz einfach von hier nach da umsetzen“, witzeln die Zugkameraden.